

# El cine de terror continúa con fuerza en la cartelera

Esta semana debuta la secuela "Megan 2.0" y en los próximos meses llegarán películas con figuras como Al Pacino, Jennifer Love Hewitt y Dave Franco.

SONY PICTURES



"Megan 2.0" debutará en Chile este jueves.

FERNANDO ZAVALA

El género infaltable en la cartelera local no da señales de bajar la dosis. Para los próximos meses se prepara la llegada de una variada oferta de terror a los cines, una que ya incluye exitosas cintas como "Destino final: Lazos de sangre" y "Exterminio: La evolución". Para este jueves está programada la llegada de otra esperada secuela. "Megan 2.0", la continuación de la película de 2022, que mezclaba horror y comedia.

En la nueva cinta, Allison Williams vuelve a encarnar a Gemma, la creadora de la robot que le da título a la saga que en la película pasada cobraba vida propia y se volvía peligrosa. Ahora, Gemma ha logrado controlar a Megan y se ha convertido en una activista por la regulación de la inteligencia artificial, pero cuando descubre que la tecnología con la que creó a Megan es robada para crear un robot militarizado llamado Amelia que a su vez también se rebela contra sus dueños, Gemma se ve obligada a reactivar su creación para neutralizar al nuevo enemigo.

En tanto, para el 17 de julio se alista el regreso de otra saga emblemática del pasado. "Sé lo que hicieron el verano pasado" es el relanzamiento de la saga que partió en 1998 y protagonizaron



"Sé lo que hicieron el verano pasado" relanza la popular saga que se inició a fines de los años 90.



Al Pacino y Ashley Greene en la película "Exorcismo: El ritual".

Jennifer Love Hewitt y Freddie Prinze Jr. Ahora, ellos retornan a la franquicia que en esta oportunidad se centra en otro grupo de jóvenes que luego de asesinar a un peatón

en un accidente de tránsito e intentar ocultar su responsabilidad en el hecho, descubren que alguien está imitando a un asesino en serie del pasado y está acabando con ellos. Madelyn Cline, Jonah

Hauer-King y Billy Campbell también actúan en esta cinta.

Las películas sobre exorcismos son a estas alturas un subgénero consolidado y ahora el mismísimo Al Pacino entra a aquella tradición. En el filme "Exorcismo: El ritual" (31 de julio), inspirada en hechos reales, el ganador del Oscar encarna al sacerdote Theophilus Riesinger, quien junto a otro más joven llamado Joseph Steiger (Dan Stevens), que pasa por una crisis de fe, son enviados a revisar el caso de una mujer aparentemente víctima de una posesión demoníaca.

La ganadora del Emmy Julia Garner ("Ozark") protagoniza "La hora de la desaparición", que debutará el 7 de agosto, en la que encarna a una profesora que descubre que todos los niños de su clase salvo uno desaparecen misteriosamente durante la misma noche. Las sospechas, entonces, caen sobre ella, aunque la verdad es mucho más espeluznante.

A la semana siguiente, el 14 de agosto, se estrenará "Together: Juntos hasta la muerte", cinta en la que el matrimonio real de los actores Dave Franco y Alison Brie encarnan a una pareja que se muda a un pequeño pueblo que oculta secretos sobrenaturales que comienzan a causar violentos efectos en ellos. La cinta ha sido descrita como perteneciente a otro subgénero conocido como "terror corporal", que el año pasado tuvo un aplaudido exponente en la nominada al Oscar "La sustancia".